

Wir wollen tolle Fußgruppen

Augen- und Ohrenschaus für unsere Zuschauer muss nicht teuer sein, Originalität ist mindestens genau so gefragt. Wir arbeiten handwerklich sauber, damit wir uns nicht nachsagen lassen müssen, was wir da so „hingeschustert“ haben. An der Größe unserer Musikanlage können wir sparen, hier ist weniger „mehr“. Wir müssen uns übrigens nicht am KVV-Motto orientieren, der KVV stellt die Motive passend zusammen.

Wir wollen Spaß

Eine super Stimmung auf den Wagen, bei den Fußgruppen, den Musikvereinen und natürlich bei den Zuschauern ist unser Ziel. Dies funktioniert nur bei gegenseitiger Rücksichtnahme.

Lücken zwischen den einzelnen Zugnummern sind wahre Spaßbremsen. Wir achten deshalb darauf, diese – auch unter Beachtung der Hinweise des Ordnungspersonals – zu vermeiden.

Wir wollen keine Werbung

Fußgruppen können manchmal nur so schön gestaltet werden, wenn die Gruppen von Sponsoren unterstützt werden. Der KVV duldet deshalb dezente Werbung an Kleidung oder Bollerwagen, abgestimmt mit dem Zugmarschall unter Vorlage von Fotos.

Wurfartikel zum Spaß der Kinder (z.B. Kulis, Bälle, Süßigkeiten) sind natürlich erlaubt. Absolut tabu sind Handzettel, Visitenkarten oder ähnliches, die ausschließlich zur Werbung dienen.

Wir wollen keine Schnapsleichen

Wir gehen maßvoll mit Alkohol um, um nicht als schlechtes Beispiel beim Umzug herum zu torkeln. Hochprozentiges macht aggressiv, Wein macht lustig. Dies beachten wir beim Ausschneiden.

Kein Alkohol an Jugendliche ist oberstes Gebot!!!

Wir stehen hinter diesen Aussagen und werden diese deshalb auch befolgen. Dies dokumentieren wir durch unsere Unterschrift.

Gruppenname

Verantwortlicher
(in Druckbuchstaben)

Verantwortlicher
(Unterschrift)